

Gymnaste du mois de février - Secteur Masson-Angers

Naomi Levert

Naomi est une nouvelle athlète à la palestres de Masson-Angers. Souriante, énergique et disciplinée, elle ne cesse de nous surprendre. Elle donne toujours son 100%. Bravo, continue ton beau travail !



Gymnaste du mois de février - Secteur Aylmer

Eva-Lourdes Kelly



Eva-Lourdes est une athlète provinciale et une entraîneuse qui partage et transmet sa passion pour la gymnastique aux enfants auxquels elle enseigne, mais aussi aux gymnastes des autres groupes. Ce mois-ci, elle a fait preuve de détermination et s'est surpassée à chaque cours en travaillant fort. Eva a une belle éthique de travail et est un exemple pour les autres. Elle a toujours de beaux encouragements pour ses coéquipières. Continue ton beau travail et bonne chance dans tes finalités.

Gymnaste du mois de février - Secteur Gatineau

Ariane Plante

Ariane a toujours une belle énergie et une attitude positive. Elle est motivée à apprendre et à s'améliorer et elle a réussi plusieurs nouveaux mouvements dernièrement. Continue ton bon travail !



Gymnaste du mois de février - Sport-Études

Élorie Legault

Élorie a fait preuve de persévérance et de détermination durant la dernière année, ce qui lui a permis d'offrir d'excellentes performances le moment venu. Bravo Élorie, tes efforts sont récompensés. Nous sommes fiers de toi !



Gymnaste du mois de février - Secteur Hull

Madélie Proulx

Madélie est très motivée à s'améliorer dans ses routines et ses mouvements. Elle prend les moyens nécessaires pour atteindre son plein potentiel en venant à tous les cours et en donnant son maximum. Bravo Madélie, ta détermination te mènera loin !

